

Rapport moral 24-25

Bilan des actions et des activités :

Nous sommes très heureux d'avoir réussi à organiser 10 sorties lors de la saison ainsi qu'un camp de 2 semaines qui s'est déroulé en Bretagne. Dans ces 10 sorties on compte 4 week-ends qui se sont déroulés à Ranchal, Arcenant et Cormatin. Il s'est aussi déroulé un week-end régional qui a rassemblé plus de 150 adhérents.

Vie associative et gouvernance :

La saison 23-24 fut marquée par l'arrivée d'une nouvelle équipe d'animation et celle de 24-25 par le renouvellement de l'équipe de direction avec l'arrivée de Zoé Limouzin à l'organisation, Camille Perreau à la coordination et Timothée Gainche à la représentation. On y trouve aussi Claudine Ninot qui a renouvelé son mandat en tant que trésorière. Ces nouvelles têtes marquent la fin de la période de turn-over du groupe de Cluny et annonce (on l'espère) une stabilité pour plusieurs années.

24-25 fut aussi l'année de l'engagement de 6 bénévoles du groupe de Cluny au sein de l'équipe régionale : Gwendal Vantourout à la mission de coordinateur régional ; Marilou Bouchet, Iris Charly et Zoé Limouzin qui ont fondé la cellule VSS de la région ; Anton le Néel et Timothée Gainche qui sont rentrés respectivement dans les équipes de trésorerie et de communication.

Objectifs pédagogiques :

Cette année passée fut centrée sur des objectifs comme l'apprentissage du froissartage, de l'exploration, et de l'organisation en groupe. On en retire deux belles victoires que sont le froissartage et l'exploration. Et un sentiment d'inachevé sur l'objectif de l'organisation en groupe. Certes nous avons eu des réussites notamment du côté des équipages louveteaux-ettes mais nous devons encore faire progresser nos équipages éclés dans toute l'organisation en groupe de la vie quotidienne.

Variations et améliorations :

Pour la saison 2024-25, le groupe de Cluny a recensé 81 adhérent·es (contre 52 en 23-24). Ce qui représente une augmentation de 64%, une bien belle amélioration. Nous avons également investi dans du nouveau matériel de camping mais ces investissements ne sont sans doute pas terminés vu l'augmentation des effectifs.

Difficultés rencontrées :

L'année s'est vraiment bien passée, les seules difficultés rencontrées ont été celles que l'équipe se sont imposées+ à elle-même en voulant organiser en Bretagne un camp avec 54 enfants. Mais après quelques gouttes de sueur, le camp s'est magnifiquement déroulé.

Perspectives pour l'avenir :

Pour l'année 2025-2026 l'équipe souhaite organiser davantage de week-ends afin de mieux préparer les différents équipages à la vie sur le camp. Néanmoins l'équipe perd pour de longs mois Zoé et Gwendal partis en Erasmus en Norvège et tous deux très actifs lors de l'année passée. Il faudra donc combler leur absence pour que les sorties puissent être maintenues.

Conclusion :

La saison 2024-2025 à été une vraie réussite avec un camp formidable qui a réuni 70 personnes. Toute l'équipe est prête pour cette nouvelle année !